



USAL

40 AÑOS DE LOS CURSOS DE DERECHO

La consejera de Cultura y Turismo de la Junta, María Josefa García Cirac, destacó ayer durante la clausura de los Cursos de Especialización en Derecho de la Usal, que este año cumplen su 40 aniversario, que dichas jornadas «acercan un poco más a la Universidad de Salamanca con sus homólogas de América». Cirac afirmó que la clausura, en la que estuvo acompañada por la vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano, «pone fin a quince días de intenso trabajo de especialización y de intercambio de experiencias». En la imagen, junto a Enrique Sánchez Goyanes. **ICAL**

